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PREFEITURA MUNICIPAL DE MORRO DO CHAPÉU

TOMADA DE PREÇO 02/2020. Objeto: construção de praças na sede, e povoados de Umburaninhas, Mira Serra, Ouricuri 
I, Barra I e Destoque, fomentada pelo FINISA. Menor preço global. Dia 13/05/2020 às 9h. TOMADA DE PREÇO 03/2020. 
Objeto: reforma e ampliação do Cemitério Municipal, fomentada pelo FINISA. Menor preço global. Dia 13/05/2020 às 
14h. Informações/Edital: http://www.morrodochapeu.ba.gov.br/. Morro do Chapéu/Ba, 23/04/2020. Cássio Sampaio 
Lima. Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOM JESUS DA LAPA
CNPJ N: 14.105.183/0001-14

AVISO DE TOMADA DE PREÇO Nº 008/2020
A CPL da PM de B. J. Lapa realizará licitação na modalidade Tomada de Preço nº 008/2020, dia 
08.05.2020 às 09:00h em sua sede para: Contratação de Empresa para Continuidade e Conclusão 
da Construção de uma Policlínica na Sede do Município de Bom Jesus da Lapa pago com recurso 
do Contrato de Repasse n. n.º 01020885-60/2014 - Ministério da Saúde/CAIXA. Edital na sede e no 
http://bomjesusdalapa.ba.gov.br/publicacoes/editais_de_licitacao - B. J. da Lapa, 21.04.2020 - Al-
deracy Santos Silva - Presidente da CPL.

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRAMAIA
CNPJ N: 13.894.902/0001-60

AVISOS DE LICITAÇÕES – PREGÃO PRESENCIAL Nº 07;11;12;13/2020
O Pregoeiro da PM realizará em sua sede: PP nº 07/2020, em 06/05/2020 às 09h00min, visando registro de preços de 
medicamentos, material penso, saneantes, material odontológico, laboratório e correlatos, conforme Edital e anexos; 
PP nº 11/2020, em 07/05/2020 às 09h00min, visando registro de preços para aquisição de pneus, serviços de reforma 
de pneus e correlatos, conforme Edital e anexos; PP nº 12/2020, em 07/05/2020 às 14h00min, visando aquisição de 
serviços funerários, conforme Edital e anexos; PP nº 13/2020, em 08/05/2020 às 14h00min, visando registro de preços 
para aquisição de gêneros alimentícios e correlatos, conforme Edital e anexos; Editais na sede. Divulgação dos demais 
atos do certame - Diário Oficial: https://www.iramaia.ba.gov.br. 22/04/2020. Eriq dos Reis de Oliveira-Pregoeiro.

Duplo comando complica situação dos CEUS
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Dois dos CEUS vêm sendo comandados por dois coordenadores cada

Os Centros de Artes e Es-
portes Unificados (CEUS), 
mais conhecidos como 

Praças CEUS, vêm sendo alvo de 
disputa de poder. O motivo é que 
dos três existentes no município 
de Feira de Santana, dois vêm 
sendo comandados por dois co-
ordenadores cada. Em entrevista 
ao Jornal Folha do Estado, os ges-
tores informaram que ainda não 
há uma posição oficial da Prefei-
tura da cidade. 

Tanto na Praça CEU do bairro 
Aviário, quanto do Jardim Acácia, 
os coordenadores são: um coope-
rativado e o outro aprovado no 
concurso do REDA. “Eu continuo 
coordenador do equipamento. 
Me parece que a duas ou três se-
manas recebi as informações de 
que, através do REDA, foi desig-
nado um novo coordenador para 
o CEU. A informação é de que 

continuaria como coordenador. 
Até o presente momento não re-
cebi nenhuma notificação de de-
missão nem por parte da coope-
rativa, nem pela Sedeso”, explica 
Emerito Gonçalves que coordena 
o equipamento do Jardim Acácia 
desde de junho de 2016. 

Emerito conta que antes da 
pandemia da Covid-19, havia 
sido feita uma solicitação de fun-
cionários. “Sim, necessariamente 
até porque houve uma redução 
devido a suspensão das ativi-
dades nesse momento. Então 
estamos só com as demandas 
administrativas. Anteriormente, 
quando estávamos funcionando 
com tudo, foi solicitado auxilia-
res administrativos”, diz o ges-
tor. 

Já no equipamento do bairro 
Aviário, a situação se repete. “A 
jovem que se encontra aqui, veio 

para assumir um cargo onde já 
tinha o coordenador. Não fui 
informado de nada, não tive ne-
nhum comunicado oficial e es-
tou passando por uma situação 
constrangedora e desconfortá-
vel. Já procuramos saber e as 
pessoas responsáveis não dão 
nenhum tipo de informação”, 
informa o coordenador coopera-
do, Leandro Reis, sobre situação. 

No Aviário, essa situação vem 
acontecendo desde 03 de abril. 
“São dois coordenadores com 
dois salários para um só equipa-
mento. Não sei como funciona 
essa parte jurídica, nem o que 
é pretendido com isso, mas a 
prefeitura tá arcando com duas 
pessoas no mesmo cargo”, conta 
Leandro. A outra coordenadora 
do CEU é a Veruska de Medeiros, 
que entrou a partir do concurso 
REDA.

No CEU do bairro Cidade Nova 
não foi identificado a mesma si-
tuação, já que lá possui apenas 
um coordenador. O cargo tem a 
função de gerir o equipamento, 

supervisionar e ser responsá-
vel pela área administrativa. Os 
CEUS possuem sempre diversas 
atividades esportivas e pedagógi-
cas como teatro, dança e outros. 

Porém, devido a pandemia do 
coronavírus, não está sendo ofer-
tado nenhum serviço ao público 
externo porque é sempre tudo 
voltado a muitas pessoas. 

Sem medidas restritivas, casos em 
Feira de Santana seriam 10 vezes maior
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Em Feira de Santana, com os atuais 66 casos o estudo aponta que 
com o fluxo suspenso, em 10 dias a previsão seria de 169 casos

Os números são de uma pes-
quisa desenvolvida pela Uefs, 
pela Uesc, pela startup Geodatin 
e pelo Laboratório de Biossiste-
mas da Ufba.

Uma medida que há pouco 
mais de um mês é decretada na 
Bahia é a suspensão do transpor-
te intermunicipal. Ao todo, no es-
tado, são 80 municípios com res-
trição de fluxo, para minimizar a 
circulação de pessoas e evitar a 
propagação do novo coronavírus 
(Covid-19), que no estado, desde 
o primeiro caso confirmado, em 
6 de março, registra, segundo 
último boletim da Secretaria de 
Saúde do Estado da Bahia (Se-
sab), 1.644 casos.

A determinação se soma a ou-
tras medidas restritivas de iso-
lamento social, como suspensão 
de aulas em instituições de ensi-
no, das atividades não essenciais 
do comércio, eventos e qualquer 
iniciativa que possa formar aglo-
merações. Apesar das estatís-
ticas que apresentam aumento 
diário no número de caso, esta 
quantidade poderia ser até 20 
vezes maior para todo o estado 
e 10 vezes maior para Feira de 
Santana se nem fossem as medi-
das restritivas.

Os números são de uma pes-
quisa desenvolvida pela Univer-

sidade Estadual de Feira de San-
tana (Uefs), através do Programa 
de Pós-graduação em Modela-
gem em Ciências da Terra e do 
Ambiente (Ppgm), pela Univer-
sidade Estadual de Santa Cruz 
(Uesc), pela startup Geodatin 
e pelo Laboratório de Biossis-
temas da Universidade Federal 
da Bahia (Ufba) e conta com o 
apoio da Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação do Estado 
da Bahia (Secti). Os dados são 
abertos, atualizados diariamente 
e sintetizados na ferramenta Por-
tal Bahia Covid-19.

O pós-doutor pelo Instituto In-
ternacional de Ciência de Geoin-
formação e Observação da Terra 
da Universidade de Twente, na 
Holanda e professor titular do 
Departamento de Exatas (DEXA) 
da UEFS, Washington Rocha, em 

entrevista ao jornal FOLHA DO 
ESTADO, explicou sobre os mo-
delos utilizados nas projeções. 
Segundo o geólogo, os cálculos 
são realizados através do mode-
lo matemático SIR, que estima, 
para cada município, a dinâmica 
populacional na propagação do 
contágio.

Rocha analisou que a aplica-
ção do modelo não seria sufi-
ciente, fazendo-se necessário 
contar com o fluxo de pessoas. 
Neste estágio, os pesquisadores 
contaram com um estudo na-
cional do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatísticas (IBGE) de 
2016, que determinou este fluxo 
de pessoas entre os municípios. 
Dessa forma, para casa fluxo en-
tre cidades é determinado um 
peso. “Se eu tenho um fluxo alto 
de Salvador para Feira de Santa-
na é provável que em tantos dias 
eu aumente o contágio em Feira 
de Santana herdado do nível que 
tenho de Salvador”, comentou o 
pesquisador. Em Feira de San-
tana, com os atuais 66 casos o 
estudo aponta que com o fluxo 
suspenso, em 10 dias a previsão 
seria de 169 casos.

A pesquisa avança no sentido 
de determinar o número de pes-
soas infectadas, com a supressão 
deste fluxo (o que causa a redu-
ção do pico de contaminação e o 
efeito de “achatamento da cur-
va”) e sem a supressão em uma 
determinada quantidade de dias. 
Por exemplo, em 10 dias, com 
as medidas de restrição de mo-
vimentação o número de casos 
seria 3.523 em todo o estado. 
Sem as medidas, a contagem su-
biria para 37.835, atingindo 138 
municípios.

Pavimentação da Getúlio Vargas 
e João Durval ganham reforço
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Uma das características deste tipo de serviço é a rapidez e a pontualidade

A pavimentação nas Avenidas 
Getúlio Vargas e João Durval Car-
neiro, por onde circularão os ôni-
bus do BRT, está sendo reforçada 
com uma camada de asfalto, com 
vistas à entrada em operação ex-
perimental deste modal de trans-
porte urbano.

Uma das características des-
te tipo de serviço é a rapidez e a 
pontualidade. E a pavimentação 
em perfeitas condições nos seus 
canais exclusivos de circulação é 
fundamental para que os veículos 
percorram os trajetos nos horários 
previstos.

Inicialmente entrarão em ope-
ração os terminais de embarque 
e desembarque de passageiros 
localizados nas Avenidas Getúlio 
Vargas e João Durval Carneiro. 
Futuramente serão inseridos os 

terminais localizados nas Avenidas 
Ayrton Senna e Nóide Cerqueira.

Os terminais da Getúlio Vargas 
faltam colocar os equipamentos 

que serão usados na entrada e saí-
da dos passageiros. Os localizados 
na João Durval estão em fase de 
conclusão.

Fisioterapeuta doa protetores 
faciais para Secretaria de Saúde 

divulgação

O objetivo é de contribuir com profissionais que estão em combate ao Coronavírus

Cinquenta protetores faciais 
de acrílico foram doados para a 
Secretaria Municipal de Saúde. 
Os equipamentos de proteção 
individual serão destinados aos 
profissionais de saúde que es-
tão na linha de frente aos aten-
dimentos de casos suspeitos do 
novo coronavírus (Covid-19).

A iniciativa foi da fisiotera-
peuta Priscilla Pirajá que bus-
cou parcerias para a confecção 
das máscaras. Segundo ela, 
devido a atual situação de con-
taminação enfrentada por pro-
fissionais de saúde, uniu forças 
e buscou contribuir de alguma 
forma com os profissionais que 
estão expondo suas vidas para 
prestar assistência a outras.

“Existe um crescimento em 
números de profissionais de 
saúde sendo infectados pelo co-
ronavírus e isso me sensibilizou 
e motivou a ajudar de alguma 
forma em realção a prevenção 
desses profissionais”, afirma.

Ainda de acordo com ela, a 
ideia de doar os protetores par-

tiu da certeza de que esse é um 
equipamento que poderá ser 
usado mesmo após a pandemia.

“Este equipamento possui 
uma duração superior aos ou-
tros que são descartáveis. Pen-
sei em várias formas de contri-

buir, entretanto estas máscaras 
me despertaram algo maior 
pela certeza de que servirão 
para os profissionais e unida-
des de saúde mesmo quando 
toda essa situação se estabili-
zar”, finalizou.
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